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GRADO EN GESTIÓN HOTELERA Y TURÍSTICA 
 

Acta de la Comisión de Calidad 
 

ASISTENTES 

Pedro Solana González (Presidente)  
Pedro Cornejo Martín (Coordinador Académico)  
David Griffiths (Responsable del Programa de Movilidad)  
Cristina Torre Balseiro (Responsable del Programa de Prácticas) 
Isabel Salas Alonso (Delegada de Centro) 
 
Siendo las 12:45 horas del lunes, 9 de mayo de 2022, se reúnen en la Sala de 
Profesores de la Escuela los arriba citados, en sesión ordinaria, con el siguiente: 
 
Orden del día 

1. Aprobación de acta de la Comisión de Calidad de 25-1-2022 
2. Análisis de calidad de la titulación, 1er cuatrimestre del curso académico  

2021 - 2022 
3. Informe del Presidente de la comisión 
4. Ruegos y preguntas 

 

1. Aprobación del acta de la Comisión de Calidad de 25-1-2022 

Se aprueba por unanimidad el acta anterior y su publicación en la web. 
 

2. Análisis de calidad de la titulación, 1er cuatrimestre del curso académico  
2021 - 2022 

El Coordinador Académico comenta los aspectos más relevantes en relación a los 
resultados académicos y a la calidad de la docencia, información reflejada en el 
documento “Análisis de resultados del primer cuatrimestre”, que se ha puesto a 
disposición de los miembros de la Comisión de Calidad. 

En cuanto a los resultados académicos, destaca el alto porcentaje de aprobados ya que 
en la mayoría de asignaturas se supera el 90%, alcanzando el 100 % en 9 de las 22 
asignaturas del cuatrimestre. 

En relación a la calidad de la docencia, según la opinión de los estudiantes la valoración 
del profesorado es muy alta, ya que más del 80% del profesorado ha tenido una 
evaluación muy favorable; solo un profesor ha tenido evaluación desfavorable. 

Lo mismo ocurre con la valoración de las asignaturas por parte de los estudiantes, ya 
que el 100% de las asignaturas evaluadas ha tenido valoración favorable o muy 
favorable. 

Se destaca la baja participación de los estudiantes en las encuestas, que ha sido del 
18,2 %. Siete profesores y ocho asignaturas no han sido evaluados. 
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El Presidente de la Comisión indica que, para las encuestas del 2º cuatrimestre, se 
intentará que los alumnos las hagan dedicando un tiempo durante la clase y así 
conseguir que la participación sea mucho mayor. 

En cuanto a la calidad de la docencia según opinión del profesorado, este valora muy 
positivamente la organización y desarrollo de la docencia. 

A continuación, el Responsable del Programa de Movilidad hace un resumen del 
desarrollo de los programas de movilidad en el primer cuatrimestre, en el que 15 
alumnos de la Escuela han participado en el programa Erasmus +. En la Escuela se ha 
recibido a 4 alumnos Erasmus + y un alumno del programa Latino. 

La Responsable del Programa de Prácticas informa del desarrollo del programa de 
prácticas en el cuatrimestre, resaltando que 21 alumnos han realizado prácticas 
curriculares, mientras que el número de prácticas extracurriculares ha sido de 23. 

El Coordinador Académico hace un resumen de la reunión de coordinación docente 
que tuvo lugar tras los exámenes ordinarios del primer cuatrimestre y de la reunión 
que la dirección de la Escuela tuvo con los representantes de alumnos.  

En la reunión de coordinación docente se destacó el alto porcentaje de aprobados.  

Por otra parte, los representantes de los alumnos mostraron, en general, su 
satisfacción con la organización y funcionamiento de la Escuela, manifestando 
únicamente algún problema menor en una asignatura. 

También se hace una revisión valorando el estado de desarrollo de las propuestas de 
mejora aprobadas para el curso 2021 - 2022. 

En cuanto a la primera propuesta, “Evitar que la celebración de pruebas de evaluación 
interfiera el desarrollo de otras asignaturas”, el Coordinador Académico manifiesta la 
dificultad de hacer cambios en los horarios y la Delegada de Centro indica que podría 
ocurrir que al cambiar los exámenes a primeras horas, los alumnos se fuesen después 
de dichos exámenes. 

En relación a la segunda propuesta, “Analizar junto al alumnado la conveniencia de 
organizar cursos cero sobre los segundos idiomas que se estudian en la titulación 
(francés y alemán)”, el Presidente de la Comisión indica que se está planificando 
realizarlo en el curso académico 2022 - 2023. 

En cuanto a la tercera propuesta, “Hacer un informe sobre la opinión de los tutores de 
prácticas sobre las competencias de los estudiantes”, la Responsable del Programa de 
Prácticas indica que ya se cuenta con la información para realizar dicho informe y que 
se hará a final de curso. 

Por último, en relación a la última propuesta, “Ampliar y reforzar acciones de 
promoción de la titulación”, el Presidente de la Comisión informa de las acciones de 
promoción que está realizando la Escuela; contactos con los orientadores de los 
centros de secundaria, diversas jornadas de puertas abiertas, anuncios en radio, 
MUPIS, una campaña en redes sociales y promoción en diversas publicaciones. 
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3. Informe del Presidente de la comisión 

El Presidente de la Comisión indica que está pendiente de finalizarse el Reglamento de 
la Comisión de Calidad, así como el Manual de Calidad del Centro; ambos se 
presentarán en fechas próximas. 

Reitera, por otra parte, la necesidad de potenciar la realización de encuestas de 
calidad y lograr una mayor participación de los alumnos/as. 

Por último, informa que los títulos propios para el curso 2022 - 2023 se ofrecerán en la 
modalidad online. 
 

4. Ruegos y preguntas 

No existiendo ruegos ni preguntas, se levanta la sesión a las 13:45 horas. 

 
 
 
 
 
 
 

Pedro Cornejo Martín  

Coordinador Académico 


